

Pererat Silaturahmi, Persatuan Bundo Saiyo Adakan Pertemuan

Syafrianto - PASAMAN.JARNAS.OR.ID

Feb 7, 2025 - 18:19



Pasaman, - Kebersamaan sesama pensiunan perempuan yang telah berkecimpung di Pemerintah Kabupaten Pasaman terus terjalin erat. Bukan hanya untuk menjalin silaturahmi, namun harus menghasilkan sesuatu yang lebih baik dan bermanfaat bagi masyarakat. Itulah tekad dan motto yang diemban Persatuan Bundo Saiyo jelas Ketua Bundo Saiyo Mislaini Asra, kepada wartawan di Lubuk Sikaping, Jumat (07/02/2025).

Ketua Bundo Saiyo yang di dampingi sekretaris Yonnarita menyebutkan bahwa Bundo Saiyo telah terbentuk sejak Juli 2022 bertujuan untuk menjalin hubungan silaturahmi dan mengenang kembali masa-masa aktif sebagai ASN yang telah beranggotakan 80 orang.

Persatuan Bundo Saiyo mengadakan pertemuan minggu pertama setiap bulannya dengan kegiatan mendengarkan ceramah agama Islam. Selain itu juga mengundang narasumber dari dinas/lembaga sesuai dengan materi yang diberikan, diantaranya tata cara pemanfaatan lahan pekarangan, pola hidup sehat, pola pendidikan yang baik dan masalah adat Minangkabau.

Persatuan Bundo Saiyo ini dalam menunjang kegiatannya dilengkapi dengan bidang kegiatan beserta penanggungjawab. Seperti bidang sosial, keagamaan, peningkatan SDM dan bidang ekonomi.

"Alhamdulillah semua bidang-bidang yang dibentuk telah melaksanakan kegiatan dengan baik. Seperti, Jumat (7/2) persatuan Bundo Saiyo telah melakukan sedekah Jumat dengan membagikan 22 bungkus nasi bagi masyarakat kurang mampu di Canggung dan Benteng Lubuk Sikaping," sebut Mislaini.

Menurut Mislaini Asra sebagai bukti peduli kepada sesama dan meningkatkan Iman dan Takwa anggota, Persatuan Bundo Saiyo aktif dalam kegiatan sosial dan keagamaan. Diantaranya mengadakan wirid pengajian/tausiah, melakukan tabungan Qurban, dan menjalankan infak pada setiap waktu pertemuan dan hasil uang infak akan diserahkan kepada yang membutuhkan.

Milad ke II Bundo Saiyo tanggal 2 Juli 2024 lalu bertempat di objek wisata Pontoh Taluak Ambun telah diadakan seminar sehari dengan tema kiat-kiat pencegahan penurunan daya ingat di usia pensiun dengan narasumber Dr. Hamdi S.Pa dari RSUD Tuanku Imam Bonjol.

Saat yang bersamaan diserahkan bantuan paket sembako kepada 26 keluarga kurang mampu di Lubuk Sikaping dan 2 panti asuhan yaitu Panti Asuhan Bakti Ibu dan Al-Furqan serta bersilaturahmi ke rumah 11 orang pensiunan ASN yang sakit berikut memberikan sedikit bingkisan.

Disamping itu, menyadari pentingnya tubuh yang sehat bagi lansia, mulai awal November 2024 telah diadakan senam lansia setiap hari minggu di halaman GOR Lubuk Sikaping yang juga terbuka untuk umum.

Mislaini Asra juga mengucapkan terimakasih kepada Ketua Persatuan Wredatama Republik Indonesia (PWRI) Kabupaten Pasaman Asnil M.SE.MM yang telah mendukung kegiatan persatuan Bundo Saiyo.